

## Contact média : Isabelle Dessureault

Vice-présidente, Affaires corporatives et Canal VOX

Téléphone : (514) 380-7501 Portable : (514) 295-0304

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

Présentation exclusive en vidéo sur demande

## Vidéotron propose gratuitement et en exclusivité aux abonnés illico télé numérique le spectacle « *Judi et Yvon font une scène* »

**Montréal, le 3 octobre 2006** – Vidéotron est fière de proposer à partir d'aujourd'hui, et ce, gratuitement et en exclusivité aux abonnés illico télé numérique, le spectacle *Judi et Yvon font une scène*, réunissant pour la première fois en plus de 30 ans Judi Richards et Yvon Deschamps.

Judi et Yvon font une scène présente le couple Judi Richards - Yvon Deschamps dans une performance exceptionnelle où se mêlent chansons, humour et émotions. Il propose des chansons puisées dans le riche répertoire de Judi Richards, des classiques et des monologues inédits d'Yvon Deschamps ainsi que des numéros où les deux artistes sont réunis sur scène. En tournée depuis deux ans dans plusieurs villes du Québec, ce spectacle unique a connu un succès retentissant partout où il a été présenté.

Enregistré en février dernier au Théâtre Corona de Montréal, *Judi et Yvon font une scène* est le fruit d'une véritable complicité entre les deux vedettes. Le couple y explore les relations parfois complexes — mais souvent si tendres — entre les hommes et les femmes, dans le style unique propre à Yvon Deschamps et l'humour peu banal de Judi Richards.

Les clients illico télé numérique pourront donc regarder gratuitement et autant de fois qu'ils le souhaitent, pendant 24 heures, les deux parties de 44 minutes de ce spectacle-événement d'un des couples les plus sympathiques du Québec. Tous les clients de la télé numérique de Vidéotron ont accès à illico sur demande et leur terminal permet de faire des pauses, de reculer le spectacle ou l'émission, d'avancer rapidement, d'arrêter puis de reprendre le visionnement au moment voulu, pour une période de 24 heures. Pour commander, on n'a qu'à syntoniser la chaîne 900 et suivre les instructions à l'écran. On peut également consulter le site Internet videotron.com/VSD.

« En collaboration avec Groupe Archambault, Vidéotron est ravie de proposer aux clients illico télé numérique deux artistes chéris du public québécois dans un spectacle unique qui a été goûté jusqu'à maintenant par des milliers de spectateurs, a déclaré le vice-président, Contenus en télédistribution, VSD, Web et sans-fil, M. Claude Sauvé. Après Gregory Charles, nous sommes fiers de présenter deux autres grands du spectacle au Québec et de permettre ainsi aux clients illico télé numérique de vivre la meilleure expérience possible en matière de divertissement. »

Vidéotron Itée (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie résidentielle et maintenant de la téléphonie sans fil. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 30 juin 2006, Vidéotron comptait au Québec 1 521 000 clients à son service de télédistribution, dont 545 000 clients à illico. Vidéotron est également le numéro un de l'accès à Internet haute vitesse au Québec avec 726 000 clients à ses services par modem câble et téléphonique. L'entreprise assure en outre le service de téléphonie résidentielle à plus de 283 000 abonnés au Québec. Depuis le mois d'août 2006, Vidéotron propose également un service de téléphonie sans-fil.